

BROADCAST

Kapolsek Pondok Aren Pimpin Apel Gelar Pasukan Dalam Rangka Pergeseran Pasukan Pengamanan TPS di Pemilu 2024

Suhendi - TANGSEL.BROADCAST.CO.ID

Feb 13, 2024 - 21:21



TANGSEL - Kecamatan Pondok Aren, Kota Tangerang Selatan (Tangsel), melaksanakan Apel Gelar Pasukan dalam rangka Pergeseran Pasukan Pengamanan tempat pemungutan suara (TPS) di Pemilu 2024.

Apel ini digelar di Halaman Kantor Kecamatan Pondok Aren Jalan Graha Raya Bintaro Nomor 1, Parigi Baru, Kota Tangsel, pada Selasa (13/02/2024).

Apel dipimpin oleh Kapolsek Pondok Aren Kopol Bambang Askar Sodik. Turut hadir Camat Pondok Aren Haji Hendra, Danramil 07/Pondok Aren Mayor Sidik Abrianta, dan Kasi Trantib Kecamatan Pondok Aren Ibnu Mubaroq.

"Dari semua elemen yang hadir di sini sebagai wujud bahwa kita tidak ego sektoral. Kita akan menjadi saksi sejarah dalam pesta demokrasi lima tahun sekali," kata Kopol Bambang AS di awal amanatnya.

Oleh karena itu, Kopol Bambang AS mengajak semua petugas pengamanan yang terlibat untuk menjalankan tugas dengan sebaik-baiknya.

Hal itu dilakukan, lanjut Kopol Bambang AS, demi menjaga ekosistem Kamtibmas di wilayah Kecamatan Pondok Aren sebagai rumah bersama yang aman dan nyaman.

"Momentum ini mari kita jadikan bahwa dalam pelaksanaan pengamanan yang tinggal menghitung jam ke depan kita membuat suasana aman dan nyaman di 11 kelurahan yang ada di kecamatan kita," katanya.

"Kita harus menjaga Kamtibmas bukan hanya TNI dan Polri, tapi itu merupakan tugas dan tanggung jawab kita semua," lanjutnya.

Lebih jauh, Kopol Bambang AS mengajak seluruh elemen yang terlibat dalam pengamanan Pemilu 2024 bisa membawa dampak perubahan implementasi hadirnya negara, bahwa negara hadir memberi keamanan dan keamanan bagi warganya.

Tak lupa, perwira polisi berpangkat melati satu ini juga mengingatkan beberapa larangan yang tidak boleh dilakukan petugas pengamanan, terutama anggota Polri.

"Polri tidak diperkenankan dalam pengamanan membawa senjata api, melakukan selfie, tidur saat mengamankan TPS, merokok di sembarang tempat, dan hal-hal lainnya yang dapat menurunkan citra negatif," pesannya.

"Pastikan tidak masuk ke dalam TPS tanpa diminta oleh KPPS, bawa buku saku untuk panduan, dan download Aplikasi SOT untuk pelaporan berjenjang," tambahnya kemudian.

Apel kali ini melibatkan 180 personel yang terdiri dari Polsek Pondok Aren 62 personel, Koramil 10 personel, BKO Polres/Polda Pam TPS 81 personel dan Pam Kecamatan 20 personel, serta Satpol PP 7 personel. (Hendi)